



水辺で命を守る方法を学ぶ

津森小で熊本 YMCA による水泳特別授業

津森小で7月16日、公益財団法人熊本YMCAによる水泳の特別授業が行われました。「みんな泳げる25m運動」をテーマに、命を守るために泳ぎ方を児童たちに教えるこの授業も、今年で12年目です。

3・4年生の児童たちは、普段着を着たまま水に入る「着衣泳」を体験。慌てず水に浮く方法や、身の回りの物を浮き具として活用する方法などを学びました。

田上翔馬くん(3年生)は、「水に浮くのが苦手だったけど、自信が付きました」と授業の成果を話しました。



⑤ランドセルを浮き具として活用 ⑥ペットボトルで浮く練習



夏の熱闘 第74回上益城郡民体育祭

7月13日、14日、20日、21日の4日間にわたり、第74回上益城郡民体育祭が、嘉島町を主会場として郡内各地で開催されました。

郡内5町それぞれの代表が23種目で競った結果、益城町は11種目で優勝し、前回大会に続き見事総合優勝を果たしました。

【優勝種目】陸上競技／ソフトボール女子／バドミントン／バレーボール女子／バスケットボール女子／空手道／弓道／銃剣道／相撲／サッカー／ゲートボール女子



Pickup Plus
今月のプラス



(撮影者 左から)福島ショウタさん、井芹哲史さん、小篠武弘さん

町内で野生のキジを撮影した写真が多数寄せられています。日本の国鳥であり、桃太郎の家来としても親しまれているキジですが、警戒心が強く、人前に姿を見せるのはとても珍しいそうです。